

Montevideo, 28 de marzo de 2019

La Asociación de Docentes de la Universidad de la República expresa públicamente su preocupación por los hechos sucedidos el pasado viernes 22 de marzo, cuando luego de finalizada la Marcha por el Día Mundial del Agua, algunos manifestantes fueron detenidos por policías de civil, y fueron mantenidos incomunicados hasta la madrugada del día siguiente.

Según las denuncias presentadas ante la Institución Nacional de Derechos Humanos los efectivos policiales no exhibieron ninguna documentación que acreditara su condición y habían sido vistos en otros momentos de la marcha, lo que implica que estaban infiltrados en una manifestación que se desarrolló de manera pacífica y con absoluta normalidad.

Reclamamos que se realicen los mayores esfuerzos para identificar a los responsables de la decisión de infiltrar manifestaciones de esta manera, y de dar órdenes violatorias de los protocolos y procedimientos establecidos para el accionar policial. Es imperioso que se tomen las medidas necesarias para evitar que se repitan situaciones como esta, y así mantener el estado de derecho y de convivencia democrática.

Finalmente, expresamos nuestra solidaridad a las personas y colectivos afectados por este accionar policial.

A.D.U.R – F.D.U.U.

PIT-CNT